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PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº ____, DE 2021. 

 

Dispõe sobre a disponibilização dos 

veículos de propriedade e/ou locados 

pela Câmara em favor da Secretaria 

Municipal de Saúde para auxílio no 

combate à Covid-19. 

 

Art. 1º Os veículos alugados e/ou de propriedade da Câmara Municipal serão 

disponibilizados à Secretaria de Saúde do Município de Vila Velha para que 

transportem agentes de saúde até idosos que estejam em situação de precariedade e 

não possam se dirigir aos postos de vacinação. 

 

§ 1º A critério da Secretaria de Saúde, os carros poderão buscar os idosos e levá-los 

até os postos de saúde, ou levar os agentes até esses idosos. 

 

§ 2º Os critérios dos beneficiários deste programa serão definidos pela Secretaria de 

Saúde. 

 

§ 3º A utilização dos carros ficará a critério da Secretaria de Saúde Municipal. 

 

Art. 2º A liberação dos veículos dependerá de um ofício simples dirigido ao e-mail da 

Presidência da Câmara, que deverá proceder a liberação em caráter de urgência. 

 

Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores de Vila Velha, 21 de março de 2021. 

 

 

 

JONIMAR SANTOS OLIVEIRA 

VEREADOR   
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JUSTIFICATIVA 

 

A atual situação sanitária com novas medidas duras de isolamento e a corrida pela 

vacinação pede que tenhamos ainda mais compaixão e empatia com a parcela mais 

humilde da população vilavelhense. 

 

Ademais, com a instituição do trabalho remoto, inclusive com sessõesvirtuais da 

plenária, resta comprovada a prescindibilidade do uso dos carros oficiais pelos 

vereadores. Além disso, todos nós titulares dessa honrada Casa de Leis devemos nos 

solidarizar e dispensar o uso dos veículos oficiais em nome do bem maior. 

 

Assim, justifico a disponibilização dos carros oficiais à Secretaria de Saúde, para que 

ela, usando de sua expertise, faça uso daqueles em favor da população vilavelhense. 

 

 

 

 


